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о Владикавказе начал работу двухдневный Всероссийский семинар-совещание с
руководителями кинологических подразделений.   Сегодня в Министерстве внутренних
дел по Республике Северная Осетия - Алания начал свою работу двухдневный
Всероссийский семинар - совещание с руководителями кинологических подразделений
МВД, ГУВД, УВД, управлений на транспорте и образовательных учреждений МВД
России. На семинар прибыло более ста представителей всех субъектов Российской
Федерации.
На важность кинологической службы для общественной безопасности обратил внимание
президент России Дмитрий Медведев, после теракта в «Домодедово» он отметил, что
«собак никто не заменит», и распорядился проработать вопрос о создании современной
кинологической службы и необходимости дополнительной подготовки кинологов и
служебных собак.

Целью столь масштабного мероприятия во Владикавказе и стал обмен опытом
использования специалистов - кинологов со служебными собаками общего профиля и
специального назначения в борьбе с преступностью и охране общественного порядка, а
также совершенствование деятельности кинологических подразделений органов
внутренних дел.

Согласно утвержденной программе семинара первый день отведен теоретической
части, в которую вошло и изучение современных и прогрессивных форм обучения
служебных собак с целью повышения эффективности их использования в
правоохранительной и антитеррористической деятельности. Особо актуально
обозначены эти проблемы в Северо-Кавказском регионе. Завтра состоится выезд
участников совещания в центр кинологической службы МВД по РСО-Алания,
построенный по последним европейским стандартам и являющийся самым лучшим в
СКФО. Здесь будут проведены практические занятия с четвероногими помощниками
милиции. Собранный передовой опыт работы кинологов будет распространен по всем
регионам России.
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